



europaunion
mayen-koblenz

Pressemitteilung

Winterwanderung der EuropaUnion durch das verschneite Tal der Thürelz nach Monreal

Mitglieder und Freunde der EuropaUnion Mayen-Koblenz trafen sich am letzten Wochenende zum Jahresabschluss bei einer Winterwanderung nach Monreal. Startpunkt war der Mayener Ostbahnhof, von hier aus fuhren wir mit der Eifelquerbahn, die im Stundentakt zwischen Andernach und Kaiseresch verkehrt und sich jetzt „Lahn–Eifel- Bahn“ nennt - in das idyllische Eifeldörfchen Urmersbach.



Die Wanderer, die sich auch von der ungewohnten, klirrenden Kälte des Tages nicht hatten abschrecken lassen, erreichten auf wintermärchenhaftem, verschneitem Weg in angenehmem Schrittempo zunächst den historischen Heunenhof.

Von hier führte uns der weithin im Schatten verlaufende Weg durch das Tal der Thürelz, um schließlich über den Elztal - Radweg, vorbei an den beiden hochgelegenen Burgen in der Monrealer Ortsmitte auszukommen.

Nachdem die anhaltende Kälte auch die letzten Reserven aufzuzehren drohte, konnte mit der Einkehr in die warme Gaststube der „Löwenburg“ - wo auch noch einige Nichtwanderer aus unseren Reihen sich einfanden - der „Akku“ in gemütlicher Runde doch bald wieder aufgeladen werden.



Mit guten Wünschen für Feiertage und Neues Jahr verabschiedete man sich zur Abfahrt des Zuges Richtung Mayen fröhlich und vielleicht auch etwas müde von der Wanderung.